

16. Jahresbericht der Aktivriege



Skiweekend – Grindelwald, 05./06.02.2022

Der Berg ruft und zwar immer am ersten Wochenende im Februar. Zusammen mit der Fitnessriege verbrachten wir zwei Tage im Schnee mit Ski-/Snowboardfahren und Schlitteln in geselliger Runde und ja auch mit den altbekannten «Fröschli». Ein herzliches Dankeschön an den Organisator Thierry!



Volleyballturnier – Wittnau, 23.04.2022

Dieses Jahr wagten wir uns etwas weiter in die grosse weite Welt hinaus: Statt der Volleynight im Busteli in Stein massen wir uns mit anderen Volleyball-Fans am Plauschturnier in Wittnau. Wenn wir auf dem Feld nicht gerade eine Meisterleistung vollzogen haben, dann wenigstens auf dem Nachhauseweg (Bemerkung: zu Fuss!). Spass hatten wir allemal!



Hüttlputztag – Wallbach, 11.06.2022

Sportlich zeigen wir uns natürlich immer von unserer besten Seite und so soll es auch unserem Vereins-Hüüsli gehen. Also haben wir auch dieses Jahr keinen Stein auf dem anderen gelassen und mal wieder so richtig durchgefegt, und das sogar in einer «extended version», denn auch der Drörschuppen etc. wurden auf den Kopf gestellt – auch hier darf der Spass und Sport nicht fehlen 😊.



Grümpeli – Wallbach, 18.06.2022

Unser Motto für das diesjährige Grümpeltturnier lautete: «Drei Engel für Stöff!». Einen Nachmittag lang bugsierten wir das lederne Runde gekonnt durch einen Hindernisparcours, trafen die Löcher der Torwand sowie die Billiard-Taschen, warfen zielsicher an die Torlatte und liessen den Ball in der Mitte des Curlingfeldes zum Liegen kommen (so zumindest das Best-Case-Szenario 😊).



Schlauchbootrennen – Wallbach, 10.07.2022

Wenn es heisst «Zieh, zieh, zieh...», dann ist rudern gemeint und das taten je 3 stramme Turnerinnen und Turner sowie unsere Steuerfrau Joelle mit voller Kraft, was die schmerzenden Muskeln nach dem Rennen bezeugen können. Am Ende reichte es daher für einen tollen 2. Platz in der Mixed-Kategorie, für nächstes Jahr peilen wir ganz klar den Sieg an. «Ruderer Of The Race» war Michi (wir wissen schon warum 😊), zur Belohnung gabs dann noch einen echten Abtaucher in die erfrischenden Fluten des Rheins.



Kantonales Turnfest – Wettingen, 24.06.2022

Feuchtfröhlich auch anders: Und zwar ist damit nicht nur die durch regen Alkoholkonsum ausgelassene und vergnügliche Stimmung gemeint, sondern auch die Wetterverhältnisse. Das Regenwetter konnte unsere Stimmung nicht trüben und schon gar nicht unsere Leistung schmälern, erreichten wir zum Beispiel im Fachttest Unihockey gar eine 9.63!



Sommerprogramm – diverse Orte, 05.07. bis 02.08.2022

In der Sommerferienpause geniessen wir das gesellige Beisammensein unter Sportsfreunden bei einem Potpourri aus verschiedenen Aktivitäten wie Velotour ins Busteli mit Minigolf (Rechnen muss man hier auch noch können), Padel, Rheinschwimmen etc. Da wir das ganze Jahr über an unseren Astralkörpern arbeiten, darf es dann in den Sommerferien auch mal Pizza sein 😊.



Turnfahrt – Meiringen, 13./14.08.2022

In Meiringen gings hoch hinaus: Samstags zuerst hoch in die Berge bis zum «Alpen-Tower» mit wunderschönem Bergpanorama und zwischenzeitlicher mutiger Kuhrettung. Sonntags dann hoch in die Baumkronen im Hochseilpark bei Interlaken. Ein grosses Dankeschön an die Organisatorin Nicole!



Auf weitere tolle Erlebnisse zusammen in der Aktivriege! Ich freue mich auf ein ereignisreiches 2023 mit euch 😊

Sportliche Grüsse
Belinda, Leiterin Aktivriege